

2024-05-13

IECM usará conteos rápidos para dar tendencias de alcaldías

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://frontera.news/iecm-usara-conteos-rapidos-para-dar-tendencias-de-alcaldias/>

Para dar una visión anticipada y precisa de las tendencias y estimaciones de la votación para elegir a los 16 alcaldes en la capital del país, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció que el día de la jornada comicial habrá conteos rápidos.

Ernesto Mega Ramos, consejero electoral local, detalló que las personas supervisoras y capacitadoras recabarán de forma aleatoria los datos de las actas de escrutinio y cómputo de las casillas que fueron seleccionadas en la muestra y que se encuentren asignadas a su área de responsabilidad electoral, las cuales se cargarán en el Sistema de Conteos Rápidos 2024 del Instituto Electoral capitalino.

Indicó que estos conteos rápidos se llevarán a cabo a partir de un ejercicio estadístico diseñado con la finalidad de estimar, con oportunidad y confiabilidad, los resultados finales de los comicios la misma noche en que se sufrague.

Mega Ramos agregó que, en caso de que por algún motivo no se pueda cargar y transmitir la información hacia el sistema, mediante dispositivos móviles, los supervisores y capacitadores podrán comunicarse al Centro de Atención Telefónica de los Conteos Rápidos, habilitado por el IECM para recibir dicha información.